
Pièces 2 Pièces

Référence 1366

Prix 1 200 000 €

Cannes
Appartement à vendre (06400)
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A  vendre  opportunité  exceptionnelle  à  rénover  -  dernier  étage  duplex  sur  le

boulevard de la croisettedécouvrez cette perle rare, un appartement 2 p de 50 m²

en  duplex  entièrement  à  rénover,  situé  au  dernier  étage  d'une  petite  résidence

intimiste  sur  le  prestigieux  boulevard  de  la  croisette  à  cannes.  Dès  l'entré,  un

escalier intérieur vous guide vers l'étage supérieur, où se Déploie un espace de vie

ingénieusement  agencé.  Vous  y  trouverez  une  salle  de  bains,  des  penderies

pratiques et  une chambre lumineuse qui  s'ouvre  sur  une terrasse offrant  une vue

imprenable sur la baie de cannes. ...

Exceptional  Renovation  Opportunity  -  Top  Floor  Duplex  on  Boulevard  de  la

CroisetteDiscover this rare gem, a 50 m² 2-room duplex apartment in need of full

renovation, located on the top floor of a small intimate residence on the prestigious

Boulevard de la Croisette in Cannes.Upon entering, an interior staircase guides you

to the upper floor, where there is a cleverly arranged living space. Here, you'll find a

bathroom,  practical  wardrobes,  and  a  bright  bedroom  opening  onto  a  terrace

offering breathtaking views of the Cannes bay. Imagine waking up every morning to

this spectacular panorama, ...

ROSSI CROISETTE

81 bd de la croisette  - 06400 CANNES
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